

OVACIONES

JUEVES 9 DE ABRIL DE 2020 | NUMERO 25527 AÑO LXXIII

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

http://www.ovaciones.com

Deben 15 empresas 50 mil mdp a Hacienda

POR URBANO BARRERA

El presidente Andrés Manuel López Obrador invitó a los grandes empresarios deudores de la Secretaría de Hacienda a cumplir con sus contribuciones o procederá judicialmente.

En este momento dijo, tan sólo 15 de ellos, importantes y famosos, con multas, recargos y actualizaciones, deben 50 mil millones de pesos.

Durante su conferencia de prensa, el jefe del Ejecutivo indicó que no hay ruptura con los empresarios, pero tienen que pagar.

Adelantó que le entregará a Carlos Salazar, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), la lista de todos los grandes contribuyentes que adeudan a México.

Ver página 3

Continúa polarizando: Coparmex

POR AIDA RAMIREZ MARIN

El dirigente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), Gustavo de Hoyos Walther, acusó al presidente Andrés Manuel López Obrador de seguir polarizando a la sociedad.

Más aún, dijo, de culpar a las empresas de los problemas que afectan al país, como la pérdida de empleos.

En un mensaje en twitter, aseveró que el presidente de la República ahora también estigmatiza a las medianas y grandes empresas.

Pero llama a la solidaridad por medio de otros interlocutores, que él niega a los empresarios del país.

Ver página 3

Saldo de la pandemia, hasta ahora Corren a 346 mil y calculan 26 mil contagiados ya

POR URBANO BARRERA

En México se ha despedido a 346 mil 878 trabajadores formales del 13 de marzo al 6 de abril, cuando empezó la crisis del coronavirus, informó el gobierno federal, al indicar que la mayoría han sido en grandes empresas.

Dos de cada tres bajas laborales, el 66 %, han ocurrido en empresas con 251 o más empleados, por lo que se consideran como grandes, informó

Luisa María Alcalde, secretaria del Trabajo y Previsión Social (STPS).

El presidente Andrés López Obrador destacó la resistencia de las micro, pequeñas y medianas (mipymes), que suman casi tres cuartas partes del empleo formal y más de la mitad del PIB.

Reiteró que habrá un millón créditos a pequeñas empresas por un total de 25.000 millones de pesos.

Por otro lado, la Secretaría de Salud reportó que las muertes por contagio de COVID-19 en las últimas 24 horas llegaron a 174, con 3 mil 181 contagios.

El subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell señaló que las personas contagiadas podrían ser 26 mil 519, debido a que por cada caso se estima que hay 8.

Ver páginas 2 y 6



NO SIRVEN LOS TUNELES

En la imagen, en la Secretaría de Seguridad Ciudadana. La Secretaría de Salud advierte que no son ciento por ciento efectivos.

Ver página 9

Vetará CDMX a las que recorten

POR AIDA RAMIREZ MARIN

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, aseguró ayer que las grandes empresas, con posibilidades y recursos, que despidan empleados podrían ser sancionadas y se les prohibiría continuar operando.

“Si es una gran empresa que tiene posibilidades de pagarle a su trabajador y está despidiéndolos podríamos considerar que ya no se van a poner más esos negocios en la Ciudad de México, porque podemos instaurar un esquema de que solo se instalan en la Ciudad de México las Empresas Socialmente Responsables, y puedo enviar una iniciativa de ley al Congreso de la Ciudad de México”, advirtió.

Precisó que son 10 funcionarios quienes han dado positivo a la prueba de COVID-19, entre ellos, la alcaldesa de Magdalena Contreras, Patricia Ortiz, que se suman a los nueve policías contagiados.

Ver página 16

VENTANA

Y falta la Fase 3.

OPINION

DIA HABIL

Alberto Montoya

Página 2

FRONTERAS...

Fernando Fuentes

Página 5